

# Pierre-Mendès-France embarque sur le « Thétis »

Certes, le partenariat entre la cité scolaire Pierre-Mendès-France et la marine nationale est concrétisé depuis trente-deux ans à travers l'option marine proposée au lycée professionnel, précisément aux élèves des formations Métiers de l'électricité et de ses environnements connectés (Melec) et Systèmes numériques (SN).

Un partenariat dont Pascal Touzanne, le proviseur de l'établissement, rappellera qu'il permet aux jeunes de pouvoir signer un engagement avec la marine nationale lors de la clôture de leur parcours scolaire et l'obtention du bac pro. La nouvelle étape dans le cadre de la signature d'une convention entre l'établissement scolaire et le bâtiment d'expérimentations de guerre des mines « Thétis » renforce le dispositif.

La venue depuis Brest du capitaine de corvette Benjamin Pratto, commandant le bâtiment, entouré d'officiers, second maître électricien et SM opérateur Système de l'information et de la communication, (SIC) et matelots ; la présence de militaires du Centre d'information et de recrutement des forces armées (Cirfa marine de Pau), interlocuteurs privilégiés



Embarquement officialisé./ Photo J. P.

assurant le suivi des cours spécifiques, périodes de formations à Saint-Mandrier ; aussi, de l'Association de marins et marins anciens combattants des Hautes-Pyrénées (Ammac 65) ; enfin, la participation du directeur académique des services de l'Éducation nationale, le Dasen Thierry Aumage, donnent la mesure de l'événement entre les deux entités.

L'équipe des enseignants de P.-M.-F intervenant dans les filières Melec et SEN (Sébastien Sicre, Romain Bonnassies, Jean-Pierre Lalaque, Damien Layahe) autour de Stéphanie Bersegol, directrice déléguée aux formations profession-

nelles et technologiques (chef de travaux de l'établissement d'enseignement professionnel), auront l'occasion de présenter un projet sur lequel nous reviendrons.

## Des missions diverses

Le commandant du « Thétis » présentera le bâtiment qui nécessite un équipage de 36 hommes, « un équipage performant » qui, de la Méditerranée à la Baltique, assure des missions diverses dont patrouille des côtes de France, depuis la Belgique jusqu'à l'Espagne, contrôle de la pêche au thon rouge, ou même des actions de promotion en accueillant des

écoliers (Havre, Rouen...).

Un commandant qui soulignera la transmission d'expérience entre anciens et jeunes, que le Dasen appréciera en termes de tutorat, compagnonnage.

Si, lors de sa visite à la dernière rentrée, Hélène Bernard, la rectrice, avait pu commenter l'option marine, « une option très séduisante et en même temps très exigeante dans un partenariat tout à fait remarquable, bien ciblé », avec les nouvelles dispositions, le proviseur Touzanne ouvrait les perspectives d'un « parcours civique, parcours citoyen, géopolitique... ». Un partenariat fructifère.

J. P.